

## 4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

### **Hinter Gittern vernetzt: Digitalisierung als Beitrag zur Resozialisierung**

Wir fragen den Senat:

1. Wie hat sich der Einsatz von Informationsterminals für die Kommunikation innerhalb der JVA seit ihrer testweisen Einführung im Frühjahr 2023 entwickelt und wie bewertet der Senat dieses Instrument in seinem Nutzen für Gefangene und Bedienstete?
2. Wie gestaltet sich die Planung eines politisch angestrebten Internetzugangs für alle Gefangenen und welche konkreten Schritte und Sicherheitsmaßnahmen sind hierzu angedacht?
3. Welche Bedeutung misst der Senat der digitalen Teilhabe für eine gelingende Resozialisierung von Gefangenen bei und welche Maßnahmen zur Förderung digitaler Kompetenzen sind geplant oder bereits umgesetzt?

Dr. Hubertus Hess-Grunewald, Sülmez Çolak, Katharina Kähler,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD